
 

 

     

 

 

 

 

 

授業参観・学級懇談会ありがとうございました  

 新年度がはじまり３週間が経ちました。子どもたちは元気に学校生活を送っ

ています。今年度最初の授業参観及び学級懇談会が４月２２日（木）、２３日（金）

に行われました。コロナ禍で日を分けての実施になりましたが、多くの保護者の

皆さんに参観いただきました。また、当日は感染予防にご協力いただきありがと

うございました。  

 授業参観では、子どもたちがとても張り切っ

ていた様子が伺えました。多くの学年が１人１

台の端末等を用いたＩＣＴを活用した授業を行

っていました。本校は、今年度、石川県教育委

員会より「ＧＩＧＡスクール構想の実現に向け

た教員のＩＣＴ活用指導力強化事業」の指定を

受けています。  

ＩＣＴ機器を効果的に活用した授業づくりを

行い、先生方の指導力の向上を図るために、先

進的に取り組むモデル校になっています。いろ

いろな教科の授業で、ＩＣＴを活用して、子ど

もたちがより学習に意欲的に取り組めるよう研

究を進めていきます。  

今後は、端末の環境が整いましたら、家へ持

って帰ることもあります。  

 

奉仕作業ありがとうございました  

４月２４日（土）には、早朝より奉仕作業

として、校舎周り及び運動場の除草作業を

していただきありがとうございました。４

年生以上の子どもたちも一生懸命に草むし

りや草の運搬をし、学校に貢献する意識を

感じました。おかけで、校舎周りがとても

きれいになりました。ありがとうございました。  

これからは、体育や休み時間等、外で活動することが多くなってきますので、

より安全に活動することができ、さらに体力アップに繋げていきたと考えてい

ます。  
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